

AFP Capital destaca rentabilidades históricas en 2025: fondos A, B y C logran su mejor desempeño de la última década

- *En su streaming 58, la administradora destacó los excelentes retornos impulsados por un buen rendimiento en los mercados globales y locales.*
- *Según las cifras presentadas por el equipo de Inversiones, los fondos D y E registraron su segundo mejor año de la última década.*

Santiago, 3 de noviembre de 2025 – AFP Capital destacó que el desempeño de sus multifondos, durante 2025, ha alcanzado retornos históricamente altos y que específicamente los fondos A, B y C lograron su mejor desempeño de la última década. La positiva evolución, impulsada por un desempeño excepcional en los mercados globales y locales, fue detallada en el marco de su 58 streaming para clientes denominado "Un 2025 donde la rentabilidad de tus multifondos es protagonista".

En lo que va de 2025, los multifondos de menor riesgo, D y E, registraron su segundo mejor año de la última década. Este positivo resultado es atribuible a la rigurosa estrategia de inversión y a la diversificación en mercados como Estados Unidos, Chile, Asia emergente y Latinoamérica, lo que se ha traducido en rentabilidades en torno al 17% para los multifondos A y B, cerca del 15% para el fondo C, y aproximadamente el 12% para los fondos D y E.

Francisco Guzmán, Vicepresidente de Inversiones de AFP Capital, destacó la magnitud de los logros alcanzados: "Estamos muy contentos, porque este ha sido un gran año para los afiliados y pensionados de AFP Capital, estamos logrando retornos históricamente altos. Esto finalmente responde a nuestro propósito de lograr las más altas rentabilidades para entregar las mejores pensiones a nuestros afiliados y pensionados".

Los ejecutivos enfatizaron que estos resultados no son un hecho aislado, sino que responden a la consistencia de la estrategia de inversión de la AFP, que contempla un análisis exhaustivo de diferentes condiciones de mercados, escenarios geopolíticos y otras variables que responden a fundamentos estructurales. Esta consistencia ha permitido a AFP Capital consolidarse como un actor clave en la gestión de largo plazo.

Carlos Milla, gerente de Renta Fija de AFP Capital, reforzó la posición de la administradora en el sistema previsional chileno: "AFP Capital es la única AFP que ocupa uno de los 3 primeros lugares en todos los horizontes de tiempo. Esto es muy importante, ya que muestra la consistencia de resultados a lo largo de los años y refuerza nuestra estrategia de ser muy competitivos tanto en el corto como en el largo plazo".

COMUNICADO DE PRENSA

Finalmente, AFP Capital abordó la próxima reforma previsional, que contempla el cambio de los Multifondos a Fondos Generacionales a partir del 1 de abril de 2027. Al respecto, la administradora comentó que estos nuevos vehículos de inversión, que ajustarán automáticamente el riesgo según la edad del afiliado, "permitirán una mejor combinación de riesgo y retorno" en la medida que su diseño sea el adecuado, reafirmando el compromiso de la compañía con la mejor administración de los ahorros previsionales de sus afiliados y pensionados.

Contacto de prensa:

María Luisa Iriarte

Jefa de Comunicaciones

Maria.Iriarte@afpcapital.cl

+569 97337864